



## Proceso eleccionario en marcha

● La elección de nuevo rector o rectora para la Universidad Austral de Chile se encuentra en marcha. El lunes fue constituida la Comisión Electoral, que preside el representante del Directorio Jorge Salazar y el 24 de marzo vence el plazo para que las candidaturas oficialicen sus postulaciones. El 28 de marzo se conocerá finalmente la nómina de aceptados que irá a las urnas.

Las campañas comienzan de inmediato y las votaciones serán el 3 de junio. Si es necesario realizar segunda vuelta, se efectuaría el 11 de junio y la proclamación de la nueva autoridad se realizaría el 13 de junio. En esa misma fecha se daría inicio al período de la próxima administración, que se extiende hasta 2029.

Además de Víctor Cubillos serán candidatos el actual rector Dr. José Dörner y el decano de Facea, Dr. Egon Montecinos. Hasta el cierre de esta edición, ayer no se había confirmado la participación de la Dra. Maité Castro, quien ha manifestado su intención de postular al cargo. 